

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

UD Neas adalah suatu bentuk usaha dibidang pengiriman dengan model penjualan dan pembelian barang-barang kebutuhan rumah tangga. Berbagai jenis barang kebutuhan rumah tangga tersedia disini. UD Neas menyalurkan barang dari beberapa supplier kepada pedagang-pedagang, supermarket atau mini market yang ada di Kabupaten Nias Selatan.

Mengingat semakin meningkatnya permintaan masyarakat akan kebutuhan rumah tangga, yang ada di daerah-daerah di Indonesia menuntut semua perusahaan, lembaga atau instansi harus memiliki sistem yang terintegrasi untuk menunjang proses pengiriman barang. Proses pengiriman barang yang terpercaya sangat diharapkan oleh masyarakat di Indonesia khususnya masyarakat yang berada di kabupaten Nias Selatan. Dalam kenyataannya pengiriman barang yang ada pada UD Neas Kabupaten Nias Selatan masih banyak mengalami kendala misalnya saja proses pengiriman barang, dimana pada UD Neas Kabupaten Nias Selatan proses pengiriman barang masih manual yaitu barang dari UD Neas masih dipesan melalui telepon genggam, masyarakat yang berada di pelosok desa yang terkadang terkendala dengan signal pun juga sering mengalami kendala dalam proses pemesanan barang. Data-data yang berhubungan dengan supliter dan konsumen tidak tersusun rapi dan data-data tersebut masih berupa lembaran Kertas (Paper Base) yang tidak menutup kemungkinan nantinya data tersebut dapat tercecer (hilang), pencatatan persediaan barang, pemesanan barang baik dari

pihak konsumen atau dari pihak perusahaan itu sendiri, bukti-bukti transaksi pengiriman dan pembayaran yang masih tercatat pun masih menggunakan sistem manual dalam bentuk file excel sehingga disaat data diperlukan akan terjadi pemborosan waktu dalam proses pencarian data dan pengecekan data barang ataupun pembuatan laporan hasil persediaan barang yang masih terkesan lambat. Oleh sebab itu peneliti merancang sebuah sistem yang berjudul **“Pembaharuan Sistem Dan Perancangan Sistem Informasi Usaha Distribusi Dagang Di UD Neas Di Kabupaten Nias Selatan Di Bawoganowo Kecamatan Toma”** Sistem ini diharapkan dapat membantu UD Neas Kabupaten Nias Selatan dalam proses pengiriman barang, proses pengolahan data supliter dan konsumen dan proses pengecekan ketersediaan barang dan pelaporan barang.

Melalui sistem penulis berharap dapat meningkatkan layanan kepada *customer* dan distributor, seperti informasi barang yang dikirim, informasi armada, status posisi barang, estimasi waktu barang sampai dan mengolah informasi serta pembuatan laporan penerimaan dan pengiriman barang.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut.

1. Bagaimana merancang dan membangun sebuah sistem Pembaharuan Sistem Dan Perancangan Sistem Informasi Usaha Distribusi Dagang Di UD Neas Di Kabupaten Nias Selatan Di Bawoganowo Kecamatan Toma.

1.3 Batasan Masalah

Mengingat luasnya permasalahan yang dapat timbul dalam penelitian ini, maka penelitian ini hanya dibatasi pada merancang Pembaharuan Sistem Dan

Perancangan Sistem Informasi Usaha Distribusi Dagang Di UD Neas Di Kabupaten Nias Selatan Di Bawogonowo Kecamatan Toma dengan berbasis website, dimana system akan dibangun dengan menggunakan Sublime Text 3 dan Mysql sebagai media penyimpanan datanya.

1.4 Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah merancang dan memberikan gambaran mengenai sebuah Pembaharuan Sistem Dan Perancangan Sistem Informasi Usaha Distribusi Dagang Di UD Neas Di Kabupaten Nias Selatan Di Bawogonowo Kecamatan Toma.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian antara :

1. Membantu kinerja pedagang dalam pencatatan barang dengan cepat dan efisien.
2. Sebagai pembelajaran serta menambah wawasan tentang dunia online khususnya mengenai Pembaharuan Sistem dan Perancangan Sistem Informasi Usaha Distribusi Dagang di UD Neas Di kabupaten Nias Selatan di Bawogonowo kecamatan Toma.

1.6 Sistematika Penulisan

Adapun sistematikan penulisan dalam skripsi ini adalah sebagai berikut:

HALAMAN JUDUL

HALAMAN PERSETUJUAN

DOSEN PEMBIMBING

HALAMAN KATA

PENGANTAR

HALAMAN DAFTAR ISI

HALAMAN DAFTAR GAMBAR

BAB I PENDAHULUAN

Bab pendahuluan materinya sebagian besar berupa latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, metode penelitian dan sistematika penulisan laporan penelitian.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Menguraikan tentang teori-teori yang berhubungan dengan kimia, yang berasal dari beberapa buku / pakar dan referensi lainnya sesuai dengan judul penelitian.

BAB III METODE PENELITIAN

Bab III metode penelitian membahas tentang metode dan alat yang digunakan untuk merancang sistem yang diimplementasikan serta mengacu bab II.

BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN

Bab ini berisi latar belakang UD Neas Di Kabupaten Nias Selatan Di Bawogonowo Kecamatan Toma, struktur organisasi, proses dagang yang sedang berjalan diterangkan mengenai hasil implementasi dan aplikasi sistem informasi dan pengujian sistem yang meliputi rencana pengujian dan pengujian setiap form dalam sistem.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini berisikan tentang kesimpulan hasil penelitian dan saran yang diberikan sebagai tindak lanjut yang diperlukan untuk penulis skripsi.

DAFTAR PUSTAKA